



IHR SPORTBERICHT IN DEN BEZIRKSBLÄTTERN

Neues aus dem Sportbereich? Wir schreiben gerne über Ihren Verein. Schicken Sie uns eine E-Mail an lilienfeld.red@bezirksblaetter.at

Digruber holte gleich zwei Mal Edelmetall

Mitterbacher war bei den Polizei-Europameisterschaften in der Schweiz äußerst erfolgreich.

● MITTERBACH. Bei den Polizei-Skieuropameisterschaften in Les Diablerets feierten die österreichischen Sportler große Erfolge. Der 24-jährige Marc Digruber konnte dabei gleich zwei Silbermedaillen erobern. Der Mitterbacher sicherte sich sowohl im Slalom als auch im Riesentorlauf den tollen zweiten Platz.

520295



Marc Digruber eroberte am Ende dieser Saison noch zwei Silbermedaillen bei der Polizei-EM.

Foto: Schrittwieser